
PROTOKOLL 
SEMESTER-
OPENING  
FACHSCHAFT ZAHNMEDIZIN  

 
 

DATUM   BEGINN   ENDE  ORT  SCHRIFTFÜHRER/IN   

07.11.23   18:00 Uhr   Uhr   Kopfklinik MZK Saal  KD  

 

ANWESENDE  ANZAHL  

Leona, David, Theresa, Jo, Phil, Nick, Johanna, Katharina, 
Carina, Damian, Gamze, Lea, Deborah, Lukas, Sophie, Kathi, 
Emily, Smilla, Isabell, Viktoria und weitere 

 39  

VERABSCHIEDUNG LETZTES PROTOKOLL & HEUTIGE TOPS 

Abstimmung: Sind das Protokoll von der letzten Vollversammlung und die festgelegten 
TOPs der heutigen Sitzung in Ordnung?  

Ergebnis: Einstimmig  

 

TOP 1: TONIQ 

„Studentenangebot“: Jeden Donnerstag werden Partys im Toniq Club Heidelberg 
veranstaltet. Die Fachschaft kümmert sich um den Ticketverkauf (7€/Ticket) und behält 
je Ticket 1€ für die FS-Kasse. Es sind jedoch weitere Informationen nötig.  

Abstimmung: Besteht generell Interesse an der Kollaboration mit dem Toniq Club? 

Ergebnis: Einstimmig für „Ja“ 

 

TOP 2: MLP 

Wiedervorstellung des Angebots von MLP (s. Protokoll vom 17.10.23).  

Abstimmung: Besteht Interesse an einer Kollaboration mit MLP? 

Ja: 35   Nein: 0    Enthaltungen: 4 

 



TOP 4: KOMET 

Komet möchte auf unbestimmte Zeit einen eigenen Beitrag auf der FS-Website posten. 
Das Unternehmen sieht dies als Bedingung für ihr Sponsoring (1000-3000€) des 
Examensballs. Vorläufige Einigung, dass mehr Informationen hinsichtlich der definitiven 
Sponsoring-Summe und des beabsichtigten Beitrags von Komet nötig sind.  

 

TOP 5: SITZE IM HÖRSAAL 

Einige Studenten beklagen sich über metallene Taschenhalterungen an den Sitzen im 
MZK-Hörsaal und fordern ein Entfernen dieser.  

Abstimmung: Besteht Interesse, die Halterungen im MZK-Hörsaal zu entfernen? 

Ja: 19   Nein: 5    Enthaltungen: 15 

 

TOP 6: ÜBERGABE SCHRIFTAMT 

Übergabe des Schriftführeramtes an K. 

Abstimmung: Soll das Schriftführeramt an K. übergeben werden? 

Ergebnis: Einstimmig für „Ja“ 

 

TOP 7: STURA-VERTRETER/IN 

Suche nach einem neuen/ einer neuen Stura-Vertreter/in, kurzes Vorstellen der 
Aufgaben.  

 

TOP 8: KASSENPRÜFER/IN 

Suche nach einem neuen/ einer neuen Kassenprüfer/in, kurzes Vorstellen der 
Aufgaben. 

 

TOP 9: FS-FAHRT  

Abstimmung: Soll die FS-Fahrt auf nächstes Jahr (2024) verlegt werden? 

Ergebnis: Einstimmig für „Ja“  

 

TOP 10: EXAMENSBALLABRECHNUNG  

Die Rechnung (Examenszeitung) wird vom Stura bezahlt. Wenn die Rechnung das 
geplante Budget übersteigt, wird die Fachschaft (Verantwortliche: N.) die 
entsprechende Differenz ausgleichen und dem Stura rückwirkend überweisen. 

Abstimmung: Sind mit der Entscheidung alle einverstanden? 

Ergebnis: Einstimmig für „Ja“ 



TOP 11: INSTAGRAM 

Vorstellung des AK Instagram (I.) und Vorschlag, eine Adventsverlosung über Instagram 
zu organisieren. 

Abstimmung: Soll eine Adventsverlosung von der FS über Instagram gemacht werden? 

Ergebnis: Einstimmig für „Ja“ 

 

TOP 12: QSM  

Vorstellung des AK QSM (T.). Am 05.12.23 werden die nächsten Anträge der Fachschaft 
im Rahmen der Mitgliederversammlung vorgestellt.  

 

TOP 13: VORSTELLUNG WEITERER AKS DER FS FÜR NEUZUGÄNGE 

Vorstellung des AK Merch (L., D.), AK Sponsoring (T.), AK Mails (C.), AK Ersti Woche (J.), 
AK Party (E.), AK Drive (K., D.), AK Website (K., N.), AK freies Präppen (T.) und AK 
Workshops (S.) 


